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                         CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 
     

    Séance ordinaire du mardi 25 avril 2023 
Salon du personnel de l’école, 16h15 à 18h15 

 

COMPTE-RENDU 
 

OBJET 

1 INTRODUCTION 
 

1.1 Accueil des membres, mot de bienvenue et vérification du quorum 
(art.107-1 : 4 membres minimum, qu’ils aient le droit de vote ou 
non).  

Constat 

 Sont présents : Josée Tremblay, Marie-Anne Thivierge, Alexandra 
Drouin, Stéphanie Gagné, Katie Dubois, Nicolas Mailhot, Pascale 
Bouffard. 

Absente : Océanne Arsenault. 

 

1.2 Accueil des visiteurs, s’il y en a. Accueil 

 Aucun.  

1.3 Accueil du public, s’il y en a. Accueil 

 Aucun.  

2. QUESTIONS DU PUBLIC (selon le cas) Information 

 Aucune.  

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  Adoption 

   Nicolas propose l’adoption, Stéphanie seconde. 

Adopté à l’unanimité. 
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4. LECTURE, ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA 
SÉANCE DU 31 JANVIER 2023  Adoption 

  Alexandra propose l’adoption, Marie-Anne seconde. 

Adopté à l’unanimité. 
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5. POINTS D’APPROBATION, D’ADOPTION OU DE CONSULTATION  
 

5.1  Organisation scolaire pour la session de l’automne au secteur Boudreau 
(grille-matières)  

Approbation 

 Josée Tremblay présente l’offre de nouveaux cours à la session 
d’automne 2023. Le processus d’inscription interne débutera sous peu, 
ensuite les inscriptions externes suivront.  

Pascale propose l’adoption, Katie seconde.  Approuvé à l’unanimité. 
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5.2 Cours EVR (projet en collaboration avec le Centre St-Louis)  Adoption 

 Josée Tremblay nous informe sur le nouveau cours offert à l’automne 
2023, de type EVR (Engagement vers sa réussite) du programme de la 
formation générale aux adultes. La couleur de ce cours dépend du centre 
qui l’offre et sera adapté aux besoins de la clientèle de Boudreau. 

Katie Dubois propose l’adoption, Nicolas seconde.   Adopté à l’unanimité. 
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6.  POINTS D’INFORMATION, DE DISCUSSION OU DE     
 CONSULTATION INFORMELLE 

 

6.1 Reddition de compte  Information 

 

Josée Tremblay nous présente le document et les ajustements effectués 
au niveau des dépenses de l’école.   
En raison de la marge de manœuvre qui se dégage au niveau de la masse 
salariale enseignante, Nicolas propose d’augmenter les pourcentages de 
tâches des enseignants contractuels (notamment pour les centres d’aide) 
dans le but d’alléger la tâche des enseignants en poste.   

 

6.2 

 Suivi des travaux de mise à jour du projet éducatif (2023-2027) :  
- Retour sur les sondages aux parents, aux partenaires et la 

consultation des élèves; 
- Tableau actuel des orientations et objectifs  

Information 

 
Josée Tremblay nous mentionne que près d’une centaine de parents ont 
répondu au sondage tenu dans le cadre du renouvellement de notre projet 
éducatif. La majorité des commentaires émis par les parents proposaient 
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de belles pistes de solution. Par exemple, certains ont proposé l’idée d’être 
parents bénévoles pour certaines activités durant l’année scolaire.  
 
Alexandra Drouin nous informe sur la passation d’un sondage auprès de nos 
organismes partenaires.  Sur un total de dix partenaires, nous avons 
obtenu quatre réponses provenant des organismes suivants : La Ruche 
Vanier, la Société Saint-Vincent-de-Paul de Québec (SSVPQ), la fondation 
Dom Bosco ainsi que Pilier Jeunesse.  Tous ont nommé être satisfaits de la 
collaboration qu’ils entretiennent avec l’école. Une suggestion nous est 
proposée, soit celle d’obtenir un partenariat avec des intervenants 
spécialisés en immigration.  
 
Nicolas Mailhot nous parle ensuite du sondage réalisé auprès d’un groupe 
d’élèves (mathématiques de secondaire 4 et la classe La Trajectoire). À 
l’aide d’un document écrit et interactif, les élèves ont pu échanger de leurs 
idées sur différents moyens à mettre en place pour réaliser les objectifs 
du projet éducatif.  

6.3  Suivis divers de notre membre parent Information 

 
Katie Dubois indique que la prochaine rencontre du comité de parents se 
tiendra le 26 avril. Elle fait également un suivi aux membres quant aux 
autres rencontres où elle a représenté l’école. 

 

6.4  Suivis divers de notre membre de la communauté (La Ruche Vanier) Information 

 

Pascale Bouffard nous fait un suivi par rapport au projet commun entre La 
Ruche Vanier et l’école Boudreau en ce qui concerne l’installation de serres 
hydroponiques entre les murs de l’école. L’objectif du projet est de faire 
des récoltes servant à préparer des repas pour l’école Boudreau, mais aussi 
à servir pour les besoins de La Ruche. Dans le cadre de ses cours avec la 
classe, La Trajectoire, Vincent Racicot et les élèves pourront aider à la 
gestion de ce projet.  

 

6.5 Autres points d’information de la direction ou du personnel Information 

 Aucun.  

6.6 Sorties scolaires réalisées depuis la dernière séance  Information 

 Dépôt du tableau des sorties mis à jour.  
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7.  COURRIER (s’il y a lieu) Information 

 
Nicolas Mailhot transmet une lettre provenant de la Fédération autonome 
de l’enseignement. Le syndicat des enseignants est présentement en 
période de négociation de leur prochaine convention collective.  

 

8.  AUTRES SUJETS (S’IL Y A LIEU) : Information 
/discussion 

9.  LEVÉE DE LA SÉANCE Adoption 

 
Levée de la séance 17h55. 
Stéphanie Gagné propose, Pascale Bouffard seconde. Adopté à 
l’unanimité.  
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                        Katie Dubois, présidente                 Josée Tremblay, directrice 


